

Declaración Sr. Alfonso Placencia Parra

Santiago, 22 de noviembre de 2017

Nos encontrábamos almorzando en el camión de don Juan Durán, cuando apareció un señor a caballo, quien de improviso comenzó a insultar a don Juan Durán con palabras de grueso calibre, no recuerdo exactamente las palabras pero algo como "chico culiao tenía arreglado el rodeo, conche tu madre".

Después de este incidente, una hora después aproximadamente fuimos al casino con mi padre y una amiga, don Juan Durán se nos había adelantado un poco, al llegar al casino vimos que don Juan estaba nuevamente con este señor que lo había insultado, nos acercamos a la mesa y mi papá le dijo a este señor que nos había arruinado el almuerzo y que era un roto, este señor le dijo a mi papá, "quierí que te las dé", y yo que estaba detrás de mi papá le dije que me las tenía que dar a mi primero.

Después de esto nos retiramos, nadie nos convino a salir.



Alfonso Placencia Parra